

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Ehrenamtliche und Helferkreise,

heute möchten wir Sie gerne wieder über einige interessante Neuigkeiten informieren:

1. Lesen für Demokratie, morgen, Samstag, 15. September ab 18 Uhr in der Stadtbücherei Würzburg

Im Rahmen der langen Nacht für Demokratie (<https://www.lange-nacht-der-demokratie.de/w%C3%BCrzburg/>) veranstalten Akademie Frankenwarte, das Bündnis für Demokratie und Zivilcourage und die Jugendbildungsstätte Unterfranken eine Readers Corner. Verschiedene Würzburger Bürger*innen lesen aus Ihren Lieblingsbüchern, die das Thema Demokratie aufgreifen. Die Veranstaltung ist kostenfrei, das Programm können Sie bei Interesse unter https://www.frankenwarte.de/tl_files/layout/highlights/pdf-files/18_FW_ReadersCorner_Literaturliste.pdf einsehen.

2. Aktion zum Tag des Flüchtlings am Freitag, 28. September auf dem Domvorplatz –

Vorbesprechung für Interessierte am Donnerstag, 20. September

Der ökumenische Asylkreis plant zum Tag des Flüchtlings am Freitag, 28. September 2018 einen Stand auf dem Domvorplatz unter dem Motto „leckere Vielfalt“. Ziel der Veranstaltung ist es, Passanten und Geflüchtete in Kontakt zu bringen. Dazu bereiten Geflüchtete (evtl. mit Unterstützung ihrer deutschen Helfer*innen/Freunde) Kostproben aus ihrer jeweiligen Heimat vor, die als eine Art „Fingerfood“ zusammen mit dem Rezept gereicht werden. Dabei kann die Zubereitung erklärt werden und es können sich Gespräche über das Herkunftsland und die Situation dort anschließen.

Wer selbst gerne mitmachen oder helfen will ist herzlich eingeladen zu einer Vorbesprechung am 20.09. um 17 Uhr in der ev. Studentengemeinde (Bitte gedruckte Rezepte mitbringen. Auch Musikbeiträge sind willkommen).

3. Austauschtreffen der Diakonie für Ehrenamtliche am Donnerstag, 20. September um 18:30 Uhr

Die Diakonie lädt alle Interessierten zu einem Austauschtreffen am 20. September in die Evangelische Studentengemeinde ein. Gemeinsam mit Eva Peteler, Mitglied des Würzburger Flüchtlingsrates und langjährig aktive Ehrenamtliche sind Sie eingeladen, politische Geschehnisse und aktuelle Themen zu diskutieren. Um Anmeldung wird gebeten. Alle Informationen finden Sie bei Interesse im angehängten PDF (Einladung_Austauschtreffen20.9.18).



4. Integrationskongress am Samstag, 29. September 2018 in Würzburg

Am Samstag den 29. September 2018 von 10 bis 17 Uhr veranstalten die Franz-Oberthür-Schule und der Freundeskreis für Flüchtlinge e.V. einen Integrationskongress in der Franz-Oberthür-Schule (Zwerchgraben 2, 97074 Würzburg). Der Kongress steht unter dem Titel „Geflüchtete als Fachkräfte. Chancen für Wirtschaft und Gesellschaft“. Im angehängten PDF (180929_Fachkraefte_Kongress) finden Sie bei Interesse weitere Informationen zur Veranstaltung. Anmeldungen zum Kongress sind jetzt unter <https://www.fff-ufr.de/cms/> möglich. Für Essen und Getränke ist im Rahmen einer 10 Euro-Pauschale gesorgt.



5. Ausstellungseröffnung „Menschen auf der Flucht“ am Sonntag, 30. September um 11:15 Uhr in Würzburg

Das Rudolf-Alexander-Schröder-Haus zeigt vom 20.09.2018 bis zum 25.10.2018 in Kooperation mit Amnesty International eine MAGNUM PHOTOS Ausstellung. Thema der Ausstellung ist Flucht in den vergangenen 70 Jahren, spannt also den Bogen bis zurück zum Zweiten Weltkrieg. Burkard Hose wird bei der Eröffnung sprechen, Hussien Mahmoud musikalisch begleiten und Firas Feinkost süße und herzhaft Kleinigkeiten bereitstellen. Die Teilnahme ist kostenfrei, weitere Infos finden Sie bei Interesse auf Facebook unter <https://www.facebook.com/events/237837467051253/>.

6. Ehrenamtsfest der Stadt Würzburg am Dienstag, 02. Oktober 2018 im Vogel Convention Center

Am Dienstag, den 02. Oktober 2018 ab 17:30 Uhr lädt Oberbürgermeister Christian Schuchardt alle in der Stadt aktiven Ehrenamtlichen zu einem Ehrenamtsfest in das Vogel Convention Center ein. Bei Interesse können Sie sich bis 23. September mit der angehängten Anmeldekarte (Einladung_scan_Ehrenamtsfest) anmelden. Dort finden Sie auch alle weiteren Informationen und Kontaktdaten.



7. Kostenfreie Job Coach-Schulung am 11. Und 12. Oktober in Würzburg – integrAIDE

Leider konnte das Projekt integrAIDE keine Anschlussfinanzierung finden, sodass die hauptamtliche Struktur des Projektes nicht mehr fortgeführt werden kann. Um aber die Idee und das im Projekt gesammelte Wissen weiterzugeben, laden die Projektverantwortlichen noch einmal zu einer Train-The-Trainer Schulung ein. Die Teilnehmer erhalten in dieser Schulung das gesammelte Projektwissen, werden selbst zum Trainer und können dann selbst Job Coaches ausbilden oder als Job Coach tätig sein.

Durch die Unterstützung eines Sponsors kann die Veranstaltung kostenfrei angeboten werden. Verpflegung und Anreise muss von den Teilnehmenden selbst getragen werden. Anmeldung und nähere Informationen erhalten Sie bei Interesse unter joscha.riemann@integrAI.de oder 0176 61 91 78 46.

Bitte melden Sie sich jederzeit gerne bei Fragen und Anregungen.

Wir wünschen Ihnen schon jetzt ein schönes Wochenende und weiterhin viel Kraft für Ihr großartiges Engagement.

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Goldmann

Tobias Bothe

Caritasverband für die Stadt und den Landkreis Würzburg e. V.
Ehrenamtskoordination Flüchtlingshelferkreise
Randersackerer Straße 25
97072 Würzburg



Gefördert durch

Bayerisches Staatsministerium des
Innern und für Integration